

BRAZIL

Ce mois ci, j'ai passé le mois au Brésil. J'ai eu la chance de partager cette expérience avec 60 autres étudiants d'échanges du monde entier. J'ai participé au Road trip du Nord-est du Brésil avec terra Brésil.



Nous avons commencé ce trip en bus par la capitale, Brasilia, où nous avons été visité des églises atypiques faites quasiment que de vitraux, très impressionnant.

Nous sommes allés ensuite dans la ville de Lençóis. Cette ville est très typique du Brésil avec ses nombreux bâtiments colorés, ses bars dansants. J'ai beaucoup apprécié l'ambiance et les paysages de cette ville. Nous avons été dans des endroits magnifiques où nous avons pu profiter des toboggans naturels au milieu des cascades. J'ai mangé des fruits typiques tels que les fruits de la passion, les mangues, les ananas...un vrai délice. Nous avons également découvert des endroits d'eau turquoise paradisiaque, où nous avons pu y faire de la tyrolienne.



En arrivant dans la ville de Maceio, nous avons découvert une des plus belles plages du Brésil. Sable blanc fin, cocotier, soleil, tout ce qui fait rêver. Nous avons eu la chance de participer à un cours de surf, c'était pas si facile que je le pensais mais très divertissant.



Nous avons continué ce trip jusqu'à la ville de Natal. Une magnifique ville avec des jolies plages. Nous avons fait du buggy dans des endroits paradisiaques. Une très belle expérience pleine de découvertes.



Nous avons continué ce trip par la ville de Salvador, une très belle ville où nous avons visité. Nous avons été sur la célèbre place de Michael Jackson. Une ville dynamique, avec de nombreux groupes musicaux typiques du Brésil, une vraie immersion brésilienne. Nous avons visité également sa célèbre église où chacun y met un bracelet qu'il noue de 3 noeuds en y faisant 3 vœux.



Nous avons fini ce trip par Rio de Janeiro. Nous avons visité le stade de foot de Maracana, nous avons découvert les célèbres plages de Copacabana, Ipanema. Nous avons bien sûr été au célèbre Christ de Rio. C'était très impressionnant.





Ce mois ci était juste incroyable, un mois rempli de découvertes, d'émerveillements, de joie partager avec d'autres étudiants d'échanges. Une ambiance exceptionnelle et surtout des amitiés créées dans le monde entier. Ce voyage marquera de magnifiques souvenirs inoubliables...